



SEBASTIAN BELTRAN GAETE/AGENCIAUNO

XXX

TORO GANÓ EL ORO EN EL KARATE EN LOS PANAMERICANOS.

Tras su medalla, Valentina Toro compartió su licenciatura en Ciencias de la Ingeniería

● La karateca chilena, Valentina Toro, medalla de oro en los Panamericanos de Santiago 2023 en la categoría -55 kilos estuvo unos días de descanso en México y ayer compartió

en sus redes sociales la noticia de que recibió su licenciatura en Ciencias de la Ingeniería de la Usach. “Besitos pa’ todos los que me dijeron que no podía”, escribió. ☺